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Gustavo Petro levanta ampolla al catalogar el azúcar
como droga y decir que daña más que la cocaína

Distintos sectores políticos le salieron al paso al

comentario del senador y líder de la oposición.

Gustavo Petro causó revuelo por un

comentario publicado en su cuenta de Twitter,

donde calificó el azúcar como “una de las
peores drogas de la historia de la

VALLE

Foto: archivo Colprensa.
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humanidad” y que incluso es “más dañina que

la marihuana o la cocaína”.

 

Ante su comentario en el que destacó las miles

de hectáreas sembradas en Colombia para

producir azúcar, congresistas como Gabriel
Velasco y Christian Garcés respondieron y lo

calificaron como un ataque a un sector que

genera empleo, seguridad e ingresos.

“La izquierda radical ataca el azúcar porque

saben que este sector genera estabilidad
(empleo, ingresos, seguridad) en el Valle del
Cauca, impidiendo que el narcotráfico y la

Gustavo Petro
@petrogustavo

¿Sabían ustedes que el azúcar es una droga 
mucho más dañina que la marihuana o la 
cocaína? 
 
Tenemos 250.000 hectáreas sembradas para 
producir una de las peores drogas de la historia 
de la humanidad: el azúcar.

María Fernanda Cabal @MariaFdaCabal
Los magistrados de la @CConstitucional ignoran el 
riesgo que representa para nuestros niños estar 
expuestos a consumidores de alcohol y drogas. 
Los espacios públicos deben ser escenarios 
destinados a promover la recreación, la cultura y el 
deporte. #ParquesSinDrogaNiAlcohol
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ingobernabilidad se tomen el suroccidente y

después acabar con el país”, dijo Garcés.

Por su parte, Velasco indicó que “el
narcotráfico hay que combatirlo” y afirmó

que Petro “parece legitimarlo”.  “Las 209.000

hectáreas de coca generan muerte, destrucción

de familias y alimentan el crimen”, anotó.

Christian Garcés
@ChriGarces

#BoletínDePrensa | La izquierda radical ataca el 
azúcar porque sabe que este sector genera 
estabilidad al país.

19 9:49 - 10 jun. 2019

16 personas están hablando de esto

Gabriel Velasco Ocampo
@gabrieljvelasco

En respuesta a @petrogustavo
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Pero ellos no fueron los únicos en manifestar

su rechazo por el mensaje del también

excandidato presidencial, la gobernadora del

Valle del Cauca, Dilian Francisca Toro,
también se pronunció.

“No existen valores cuando el populismo
prefiere los cultivos ilícitos a la producción
de caña, que genera miles de empleos,

exportaciones y riqueza legal. En el Valle del

Cauca trabajamos de corazón por la economía

legal”, sostuvo la mandataria departamental.

Son casi 500.000 htas si sumamos la panela. La 
caña genera empleo e ingresos para más de 2 
millones de personas.  
 
Las 209.000 htas de coca generan: muerte, 
destrucción de familias y alimentan el crimen.  
 
Yo creo que el narcotráfico hay que combatirlo. 
 
Usted parece legitimarlo.
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No obstante y pese a las críticas, Petro volvió a

expresarse en su cuenta de Twitter para

insistir en su posición.

Dilian Francisca T.
@DilianFrancisca

No existen valores cuando el populismo prefiere 
los cultivos ilícitos a la producción de Caña que 
genera miles de empleos, exportaciones y riqueza 
legal. En el Valle del Cauca trabajamos de 
corazón por la economía legal.
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Gustavo Petro
@petrogustavo

Vuelvo y lo repito si no se quiere entender. El 
azúcar es la droga mas peligrosa de la historia, y 
dedicamos nuestras mejores tierras a su cultivo, y 
los hombres mas ricos del país viven de ella y 
tienen cadenas de televisión y compran el 
Congreso 
 ecoosfera.com/2013/09/el-azu…

9.115 9:12 - 10 jun. 2019

El azúcar es adictiva y la droga más peligrosa …
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Según un informe reciente de Asocaña, en

Colombia se sembraron 238.134 hectáreas de
caña de azúcar durante el 2018, 286.000

trabajadores estuvieron vinculados a la

actividad del sector y se realizaron

exportaciones por 322 millones de dólares.
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